



La Journée Portes Ouvertes 2023 se déroulera le samedi 13 mai.

Choisir la bonne école pour ses enfants n'est pas toujours facile. Si vous recherchez une école à la fois familiale et internationale, locale et cosmopolite, motivante et exigeante, le Lycée Töpffer répondra à vos attentes.

Depuis 1954, l'excellence scolaire est au cœur de notre pédagogie. Pour chaque membre de notre équipe éducative, la réussite scolaire et le bien-être de votre enfant sont des objectifs aussi indispensables qu'indissociables à son épanouissement personnel.

Mieux que des paroles, nous vous invitons à venir nous rencontrer ce samedi 13 mai 2023 entre 10h00 et 15h00.

Durant cette journée « Portes Ouvertes », nos élèves vous guideront eux-mêmes dans leur établissement au cours de visites multilingues du campus et de notre internat. Vous découvrirez nos nombreuses activités proposées dans toutes les classes. Nos professeurs seront également présents pour échanger avec vous et répondre à toutes vos demandes.

C'est avec plaisir que nous vous accueillerons, parents et enfants, à l'occasion de cette journée qui, nous l'espérons, vous permettra de mieux nous découvrir et de conforter votre choix.

Joseph Gabioud
Directeur du Lycée Töpffer